

Editorial

COORDINAN:

Jose M^a Castillo Gallego.
Juan Antonio Haro Gomez
Santiago Olmo Monteagudo.

REDACCION:

Ana Teresa Sánchez Izquierdo
Herminia Contreras Panadero
José Javier Cano Serrano
Juan Antonio Picazo Sánchez
Juan Francisco López
Marian Armero Escribano
M^a Teresa López Moya
Mariano López Belmonte
Mercedes García Tendero
Pedro Miguel Cuartero
Tere Cuartero Escribano.

COLABORACION:

Inés Moya Romero
Jesús Ruiz Bueno
Virginia Valera Picazo.

Ayuntamiento oficinas	480002
Ayuntamiento municipales	480030
Grupo Escolar	480092
Cuartel Guardia Civil	480027
MEDICOS	
D. Pedro Juan Iznola	480153
D. Eduardo Picazo	480410
FARMACIAS	
D. Mateo Córdoba	480024
D. Florencio Ruiz	480098
COMADRONA	
Isabel Mallo Verde	480286
TAXIS	
D. Angel Valera	480165
D. Juan Luciano López	480078
D. Antonio González	480011
D. Inocente Picazo	480210
D. Juan Antonio López	480785
Ordinario	
D. Tomás Rubio Donate	480020
OTROS	
Conductor ambulancia	480162
Cura párroco	480046
Cámara Agraria	480013
Juzgado de Paz	480005
Centro Sanitario	480345
PRACTICANTE	
D. Rafael Echevarría Rico	

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados, queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10. - Autorizado 182)

**La técnica europea
al servicio
del confort**

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona

Hace prácticamente un año que el último número de VALDEMEMBRA salió a la luz, muchas son las personas que pensaban que no volvería a salir, también nosotros (el Colectivo TEMPERO) en algún momento así lo hemos temido.

Resulta difícil enumerar las causas que han originado este paro en la marcha de este periódico que fué creado por un colectivo de personas nacido fundamentalmente para este fin. Desde su origen, hace ya siete años, bastantes son las personas que han desfilado, aportando lo mejor de cada uno de ellas, en beneficio de nuestro periódico.

Pero, eso que hace que un grupo de esta naturaleza se mantenga VIVO y DINAMICO, y nos referimos a la constante incorporación de nuevas gentes -que es igual que decir nuevas ideas- había dejado de producirse hace ya algún tiempo. Al contrario, poco a poco, iba reduciéndose el grupo por la marcha de personas que entendían que no tenían nada que aportar al periódico. Por la monotonía que conlleva la situación descrita, el abandono involuntario de gente bastante activa en otro tiempo, por la pérdida de nivel con

respecto a otros tiempos... , en fin, por unas causas y por otras, esto parecía el fin de nuestro periódico, por el que tanto hemos baqueteado todos, empezando por los que lo componemos y terminando por las personas a quienes iba dirigido, que con su apoyo nos estimulaban para seguir en la brecha. De nuevo recordamos aquí a los fundadores del proyecto, sólo ellos saben lo mucho que costó poner en marcha el "carro".

Estamos convencidos de que la responsabilidad de esta situación es de la actual redacción del VALDEMEMBRA, porque quizá no hayamos sabido captar, hasta ahora, nuevos miembros que vinieran a suplir la marcha de otros. Pero al parecer este "carro" se resiste a quedarse atascado definitivamente, a su enganche se han adherido varias personas, dispuestas a que ande, y aquí estamos de nuevo. Ni que decir tiene que entre ellos y los que no acabamos de resignarnos a la anterior situación, que conduciría inevitablemente a la desaparición de VALDEMEMBRA, éste va a volver a la carga, con la ilusión de los tiempos de normalidad de nuestro querido periódico.

La idea inicial cuando se creó el colectivo, fué que éste

fuera abierto, que por él fueran desfilando personas de todo tipo, sin importar la edad, profesión, ideología, religión etc., pues era y es la mejor forma para que se mantenga vivo, dinámico, y por lo tanto eficiente y productivo. En fin, para que la situación que intentamos superar con todas las ilusiones posibles, no se vuelva a repetir, una vez más queremos solicitar desde aquí, que cualquier persona que crea que puede aportar algo (por modesto que se piense que es) sea colaborando con escritos de opiniones o de cualquier otra índole, sea entrando a formar parte del Colectivo Tempero, que se decida a ponerse en contacto con nosotros, ¡que esta empresa vale la pena sin lugar a dudas!.

Por último esperamos de todos vosotros la suficiente comprensión como para perdonar o por lo menos entender esta laguna en la marcha del periódico, agradeciéndole de antemano la confianza que sabemos que depositáis en nosotros, sobre todo los que vivís fuera del pueblo.

¡Con nuevos compañeros, con nuevas ideas, con mucha ilusión, así vuelve VALDEMEMBRA! el Colectivo Tempero espera no decepcionar de nuevo a su pueblo.

Cartas y Colaboraciones

CURSO DE SOLDADURA INEM

En primer lugar y partiendo de lo positivo de cualquier cosa que lleve al conocimiento, diré por si las interpretaciones se desvían hacia derroteros no deseados, que este artículo no tiene ningún ánimo de interés, es simplemente un comentario para que los tarazoneros sepan lo que pasa en su pueblo aparte del tiempo.

Un día mi profesor (uno de los dos) Jose María, que es del colectivo del Valdemembra me dijo: por que no recoges el sentir del curso en un artículo, y eso es precisamente lo que intento.

IDEAS: Para empezar, creo que el pilar sobre el cual se mueve el curso es el del interés y las ganas de aprender, que es lo más positivo que se puede desear de un grupo de jóvenes, si aparte de esto le añadimos una buena dosis de compañerismo, creo que los resultados serán notables.

PROYECTOS Y UTOPIAS: He querido titularlo así porque uno de nuestros profesores nos decía: "lo mejor que hay es trabajar para uno mismo" y nos puso su propio ejemplo, lo cual sinceramente me conmovió, en fin lo que quiero decir es que nos dió a entender que a ver si al final del curso conseguíamos hacer una cooperativa, me dió mucho que pensar y el resultado es que titulé este trozo del artículo así: "proyectos y utopías".

OCIO DIDACTICO

VENTAJAS Y DESVENTAJAS: Siempre se cae en el tópico de sacarle a las cosas lo bueno y lo malo, pero pienso que es necesario. Si hubiera que decir las desventajas, en este caso son mínimas, lo de siempre: medios, materiales, en fin nos defendemos y ventajas todas, pues creo que aprender algo es siempre bueno y esta vez además aprendemos a gust.

PROFESORES Y CONOCIMIENTOS (POSIBILIDADES): Tenemos dos buenos profesores: Jose María y Bulí, supongo que los conoces a los dos, veo con claridad cada día que ellos ponen todo su empeño en enseñarnos lo que saben, lo cual es una gran satisfacción para todos, por eso todo va bien, las posibilidades en torno a la soldadura son muchas y espero que podamos en estos cuatro meses, al menos captar lo esencial de sus conocimientos, que no será poco.

UN DIA EN EL CURSO: Siete y cuarto de la tarde, ya estamos todos, Jose María nos va a explicar la soldadura en vertical, con lo cual estaremos una hora en nuestra habitación aprendiendo lo teórico, son las ocho y nos vamos hacia las máquinas, chispas y más chispas, a Bulí le faltó tiempo para contestar y tender a los alumnos que se ahogan con sus preguntas pero sale del bache, el esmeril no para y hay un gran armonía

en el trabajo, las cosas a veces no salen bien pero hay empeño y un profesor que te dice pues esto es así, frío pero te puedes calentar y sobre todo ganas, muchas ganas, el tiempo ha pasado volando, como cuando haces algo que te gusta, y ya son las once, recogemos las cosas y nos vamos, hasta mañana, hay mucho que aprender.

Febrero 88
Jose Luis Picazo Monteagudo

CARTA BREVE A : José Luis Picazo (Pataca):

Ha pasado un año desde que comenzamos el curso, un año desde que empecé a conocerte, el destino o quien sabe qué ha querido que ya no estés entre nosotros. Después de conocerte, de hablar bastante contigo, de llegar a sentir por ti sincera amistad, todavía me duele más tu falta, quizás porque creo que te fuiste dolido de no haber encontrado explicación a tantas y tantas cosas de este mundo. Pienso que fuiste otra víctima más de no se qué terrible conspiración culminada con total éxito por ese cruel desenlace.

Allá donde te encuentres si de algo sirve el cariño hacia tu recuerdo me consta que seras feliz. ¿Sabes? es triste para un profesor -como tu dices- perder a un buen alumno como lo fuiste.

Diciembre 88
Tu amigo: José M^a Castillo.